

Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben & BOS Orthopädische Werkstätten Erfurt un- terstützen gemeinsam Neues Schau- spiel Erfurt zum Sommertheater

„Romeo und Julia“ – ein Klassiker also steht vom 29. Juni bis 28. Juli 2012 auf dem Spielplan des Neuen Schauspiels Erfurt zum diesjährigen Sommertheater. Vor der eindrucksvollen Kulisse der Barfüßerruine erwartet die Zuschauer eine spannende Inszenierung dieser Tragödie von William Shakespeare. Kurzfristig wurde für die Inszenierung und die bereits laufenden Proben ein Rollstuhl als Requisite benötigt. Nach kurzer Anfrage beim Reha-Sport-Bildung e.V. in Elxleben - bereits über die Landesgrenzen hinweg bekannt für seine hervorragende Arbeit im Rollstuhlbasketball u.a. mit dem Oettinger RSB Team Thüringen in der 1. Bundesliga RBB und dem Landessportzentrum als Trainingsstätte für Rollstuhlsport jeglicher Art - konnte ein passender Rollstuhl gefunden werden. Da sich im Landessportzentrum selbst derzeit nur Sportrollstühle befinden, half man mit einem Alltagsstuhl von BOS Erfurt aus, welche eng mit dem Reha-Sport-Bildung e.V. kooperieren. Dieser Rollstuhl konnte noch am selben Tag direkt zu den Proben des Neuen Schauspiels Erfurt gebracht werden, wo man die Requisite dankend entgegen nahm. „ In den nächsten Wochen wird sicher der ein oder andere Mitarbeiter des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben in der Barfüßerruine beim Sommertheater als gespannter Zuschauer den Einsatz des Rollstuhls im Stück „ Romeo & Julia“ bestaunen“, so Geschäftsführer Michael Helbing, „das Interesse sei jedenfalls nun geweckt & vielleicht kann man dann im Gegenzug einige der Schauspieler zum Saisonauftakt Anfang Oktober im Landessportzentrum Elxleben begrüßen, wo sie den Einsatz von Sportrollstühlen beim 1. Liga Rollstuhlbasketball des Oettinger RSB Teams Thüringen erleben können. Freikarten hierfür werden in den nächsten Tagen noch durch die Pressestelle des RSB Teams Thüringen an das Neue Schauspiel Erfurt verschickt.

Foto: Ensemble Neues Schauspiel Erfurt mit Pressereferentin (im Foto links) des Reha-Sport-Bildung e.V. bei der Übergabe des Rollstuhls



Fotos: Michael Helbing